

今週のたんぽぽ

2023年2月10日

今週のねらい：【1歳児】全身を使って遊ぶことを楽しむ
【2歳児】身のまわりのことが分かり、やってみる



暦のうえではもう春...とはいえ、まだまだ寒いので、今週は楽しみながら全身を動かしてみましたよ。



「踏切でーす」「カンカンカン...」

ハイハイや高這いをしたり、



走る、跨ぐ、押す、かがむ...など、
様々な動きにチャレンジ。



しっぽりでは、勢いよく駆け出したお兄さん・お姉さん
を追いかけたり追いかけられたり。

帰園後に一休みするほど、たっぷり走った人も。



「みーつけた！」

ベンチの裏が特に人気の隠れ場所のようです。

かくれんぼ



帰ってきたら、上着をハンガーへ。



自分で...と頑張ったり、お手伝いをしてもらいながら...



たんぽぽのお部屋のおおきい人は、上着の掛け方や身だしなみについても、ミーティングで考えてみましたよ。

手を挙げて発言する姿も。



この日は年長さんがお味噌汁を振舞ってくれ、お味噌を溶く姿に、こどもたちはくぎ付けでした。



苦手なものも、おおきい人に見守られながらパクっと口の中へ。色々な場面で関わりが見られています。



金曜日は、真っ白な雪景色を見に少しお散歩へ。

「ゆき!」「冷たかった!」とにこにこ。週末もまだ楽しめるといいですね。